

**PENINGKATAN KEMAMPUAN BACA TULIS AL-QUR'AN
MELALUI METODE YANBU'A DAN METODE IQRO' DI
MADRASAH DINIYAH HIDAYATUL INSAN GEDANGAN
WIROSARI GROBOGAN**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Ilmu Pendidikan Agama Islam**

Oleh :

NILA NAMIROTUL AFIDAH

NIM : 1510110434

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Program Studi Pendidikan Agama Islam
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322 Telpn (0291) 432677

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Hal : **Nota Persetujuan Pembimbing**

Kepada
Yth. Rektor IAIN Kudus
Cq Dekan Fakultas Tarbiyah
Di
Kudus

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Diberitahukan dengan hormat bahwa skripsi saudara **Nila Namirotul Afidah NIM: 1510110434** dengan judul **“Peningkatan Kemampuan Baca Tulis Al-Qur’an Melalui Metode Yanbu’a dan Metode Iqro’ di Madrasah Diniyah Hidayatul Insan Gedangan Wirosari Grobogan”** pada Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Dosen Pembimbing

Drs. Ulin Nuha, M.Pd
NIP. 196512101999031001

Kudus, 7 Juli 2022

Hormat Kami

Asisten Dosen Pembimbing

Hasan Bastomi, M. Pd.I
NIP. 198809281034042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus
59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari:

Nama/NIM : Nila Namirotul Afidah/1510110434
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam
Judul : Peningkatan Kemampuan Baca Tulis Al-Qur'an Melalui Metode Yanbu'a Dan Metode Iqro' Di Madrasah Diniyah Hidayatul Insan Gedangan Wirosari Grobogan

Telah diujikan pada **04 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yusidium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Ihsan, M. Ag</u> NIP. 196704041998031001 Ketua/Penguji I	30-01-2023	
<u>Zaenal Arifin, M.S.I</u> NIP. 197904081008042016 Penguji II	30-01-2023	
<u>Partono, M.Pd.I</u> NIP. 198801292019031007 Sekretaris/Penguji III	30-01-2023	
<u>Drs.Ulin Nuha, M.Pd</u> NIP. 196512101999031001 Dosen Pembimbing	30-01-2023	
<u>Hasan Bastomi, M.Pd.I</u> NIP. 198809281034042016 Asisten Dosen Pembimbing	30-01-2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	30-01-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Nila Namirotul Afidah** NIM **1510110434** menyatakan dengan sesungguhnya skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 7 Juli 2022

Yang Menyatakan,



Nila Namirotul Afidah

NIM. 1510110434

MOTTO

اقرأ

bacalah!



PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji syukur alhamdulillah dengan segala kerendahan hati, saya persembahkan skripsi ini teruntuk:

1. Keluarga, bapak Subadri dan ibu Ubaidah yang saya cintai, sayangi dan do'anya yang selalu menyertai kesuksesan saya, mbak Ya (Fikriyatun Nufusi M). Mas saya yang tidak berhentinya mensupport dan menemani saya bimbingan (Najib Ubaidillah), simbah (KH. Satibi), simbah (H. Rif'ah almh), serta seluruh saudara-saudara Dzurriyyah Bandungsari, terkhusus bulik Numri, Dzurriyyah Siwalan yang memberikan dukungan serta semangat untuk saya agar segera menyelesaikan skripsi ini. barokah surat al-fatihah untuk beliau *lahumul faatihah*.
2. Abah KH. Mustamir Abdul Muin (Pengasuh PP. Al Ghurobaa'), Abah KH. Abdurrahman (Pengasuh PP Miftahus Syibyan), Abah KH Syaiful Hadi (Pengasuh PP Al-Faqih), Mamah Nyai Hj. Maskanah Zulfa (Pengasuh PP Al-Furqon), Ibu Nyai Hj. Khodijah (Pengasuh PP Al-Irsyad), dan Asatidz asatdidzah Madin Hidayatul Insan, barokah surat al-fatihah untuk beliau *lahumul faatihah*.
3. Semua dosen IAIN Kudus beserta staf-stafnya, terutama dosen-dosen yang telah mengajar berbagai mata kuliah kepada saya, dosen pembimbing bapak Drs. Ulin Nuha, M. Pd dan bapak Hasan Bastomi, M. Pd. I yang telah membimbing tugas akhir saya dengan ketulusan dan kesabaran, barokah surat al-fatihah untuk beliau *lahumul faatihah*.
4. Orang-orang yang telah berjasa kepada saya dan membantu kelancaran tugas akhir saya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

Terima kasih sebesar-besarnya untuk kalian semua, saya persembahkan skripsi ini untuk kalian. Semoga karya ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A'/a	ء akhir	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad/a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t)ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji ungkapan suci bagi Allah SWT tiada pujian yang bisa kita ucapkan selain apa yang telah di ajarkan melalui kalam suci-Nya, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis mampu menyelesaikan skripsi ini, dengan judul **"PENINGKATAN KEMAMPUAN BACA TULIS AL-QUR'AN MELALUI METODE YANBU'A DAN METODE IQRO' DI MADRASAH DINIYAH HIDAYATUL INSAN GEDANGAN WIROSARI GROBOGAN"** yang disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.

Sholawat serta salam tak lupa kita haturkan kepada beliau baginda Rasulullah Muhammad SAW yang merobohkan benteng kejahiliah dan menjadi junjungan semua umat Islam, Semoga kelak kita semua tergolong orang-orang yang mendapat syafa'atnya. Amin.

Selanjutnya dengan penuh kesadaran dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini tidak pernah lepas dari bantuan beberapa pihak yang telah membantu dengan niat tulus ikhlas, maka kiranya tiada kata yang dapat penulis sampaikan sebagai penghargaan yang setinggi-tingginya dengan berbekal ucapan terima kasih, penulis sampaikan kepada beliau:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi ini.
3. Drs. Ulin Nuha, M. Pd sebagai Dosen Pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Hasan Bastomi, M. Pd. I. Sebagai asisten pembimbing skripsi sampai selesai yang sangat sabar dan tulus membimbing saya. bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag.,M.A.,M.Ag. selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus dan seluruh staf perpustakaan IAIN Kudus yang senantiasa membantu penulis dalam meminjam buku untuk menyelesaikan skripsi.

6. Para Dosen dan Staf Pegawai di IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
7. Kepala Madrasah Diniyah Hidayatul Insan Subdari, S. Pd, asatidz asatidzah dan seluruh narasumber yang telah memberikan informasi dan data penelitian hingga terselesaikannya skripsi ini.
8. Ibu dan Bapak tercinta beliaulah sebagai teman sejati, tidak henti-hentinya memberikan do'a, dukungan dan selalu membantu penulis setiap saat dengan tulus dan penuh cinta.
9. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terkhusus Bulik Numri, Mas Najib dan semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, masih terdapat banyak kekurangan. Maka dari itu, tegur sapa yang membangun dari pembaca dan pendidik sangat diharapkan demi tercapainya kelengkapan dan kesempurnaan di masa yang akan datang. Selanjutnya, saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya, dan semoga karya tulis ini bermanfaat bagi siapapun dan di ridhai Alla SWT. Amin.

Kudus, 22 Juni 2022

Penulis

NILA NAMIROTUL AFIDAH
NIM: 1510110434